

Grupo Contadora "sigue con vida"

Naciones Unidas, Enero 18 (UPI). "Contadora no ha muerto ya que se basa en principios que no pueden morir" dijo el presidente del senado de México, Antonio Riva Palacio.

El senador habló con la prensa luego de entrevistar al secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, a quien invitó a la inauguración de la 75ma. Conferencia de la Unión Interparlamentaria Mundial, a realizarse en ciudad de México del 7 al 11 de Abril.

A la conferencia asistirán representantes de 104 parlamentos electos democráticamente en el mundo y se tratarán dos temas básicos "el desarme y la deuda de los países en desarrollo. Asimismo se discutirá la integración de la mujer".

Preguntado si en el diálogo con el Secretario General se trató la reciente reunión entre los presidentes de México, Miguel de la Madrid, y de los Estados Unidos, Ronald Reagan, Riva Palacio dijo: "Se mencionó, por su actualidad, pero ese no fue uno de los temas de la conversación ya que esa es una cuestión bilateral, estrictamente entre ambos países".

—Pasa a la página 26—

Protesta de los hindúes durante visita del Papa

Nueva Delhi, Enero 18 (AP). Un grupo de militantes políticos hindúes, temiendo que la próxima visita del Papa Juan Pablo II pudiera contribuir a la conversión de hindúes pobres al cristianismo, planean efectuar concentraciones de protesta en Nueva Delhi y Bombal, según una versión periodística.

El Consejo Hindú de la India sostuvo ayer en conferencia de prensa en la ciudad sureña de Hyderabad que por lo menos 200.000 hindúes serían convertidos a la religión cristiana.

—Pasa a la página 9—

EU retiene y analiza té importado de Sri Lanka

Washington Enero 18 (AP). El té negro que llega a Estados Unidos procedente de Sri Lanka está siendo retenido y analizado debido a las amenazas terroristas de contaminar en ese país con cianuro las exportaciones de la hierba, dijo hoy la Administración de Drogas y Alimentos (ADA).

En una nota enviada a sus oficinas regionales, el organismo indicó que procedió a retener las importaciones de té procedentes de Sri Lanka, antigua Ceylon.

—Pasa a la página 13—

Serias dificultades en la economía boliviana

La Paz, Enero 18 (AP). La política económica del Presidente Víctor Paz Estenssoro atravesaba hoy serias dificultades como consecuencia de serias discrepancias políticas en su partido, el Movimiento Nacionalista Revolucionario (MNR), que originaron una crisis en el gabinete y una elevación sin precedente en la cotización del dólar y en el precio de los alimentos, bienes y servicios.

Güillermo Bedregal, hasta ayer Ministro de Coordinación y Planeamiento, identificado como uno de los responsables de las dificultades económicas, dijo hoy la Administración de Drogas y Alimentos (ADA).

—Pasa a la página 30—



RADIOTELEFONO. Hamburgo, Enero 18 (DaD). La Casa Siemens ha puesto a disposición del público su Radio-Teléfono, que puede ser adaptado al sistema eléctrico del automóvil. La firma espera batir récords de ventas, en relación a otros novedosos aparatos de años anteriores.



PARLANTES EN EL CHALECO. Berlín, Enero 18 (DaD). Una modelo muestra una pequeña grabadora, cuyos parlantes han sido adaptados a un chaleco especial.

El aparato forma parte de las novedades presentadas en la "Exposición Internacional de Radio y Televisión" que se realiza en Berlín-Oeste.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

SUFRE CRISIS. San Francisco, EE.UU., (Reuters). Chi Shih Tsul, originario de China, sufre una crisis nerviosa al reunirse con sus familiares, después de varios años. El y su esposa, recibieron residencia legal en EE.UU.

Gana la lotería, compra 3 mujeres y deja su trabajo

Tel Aviv, Enero 18 (DPA). Un palestino que acaba de ganar el mayor premio en la lotería deportiva de Israel (360.000 dólares) tiene como mayor deseo "comprar otras tres mujeres y ampliar la familia".

Salah Barbach, de 36 años, que habita en el pabellón de Gaza, está ya casado y es padre de tres hijos. Su mujer se halla actualmente de nuevo embarazada.

Hoy le comunicó por teléfono a su jefe en Tel Aviv que no vendría más por la oficina.

Invitación del Gobierno ruso a Dante Caputo

Moscú, Enero (AP). El Ministro argentino de Relaciones Exteriores, Dante Caputo, visitará la Unión Soviética a fines de este mes invitado por el Gobierno de este país, informó la agencia TASS.

Se estima que Caputo es el primer funcionario argentino de alto rango que visita Unión Soviética desde que el Presidente Raúl Alfonsín asumió el cargo.

—Pasa a la página 30—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

OPTIMISTA. Lima, Enero 18 (Reuters). "Si las partes involucradas aportan mayor voluntad, la situación en C.A., puede tener una solución política", expresa el canciller peruano, Alan Wagner.

Elecciones generales en C. Rica el 2 de Febrero

San José, Enero 18 (AP). A tres semanas de las elecciones presidenciales, en las que también se elegirán miembros del Parlamento y 80 concejos municipales, las dos principales agrupaciones políticas aseguran que tienen consolidada la victoria.

Dirigentes tanto del Partido Liberación Nacional como de la Unidad Social Cristiana han manifestado que encuestas privadas les dan el triunfo, en proporción de hasta cinco por uno.

Empero, los observadores estiman que las fuerzas de los dos grupos lucen muy equiparadas y que la elección del 2 de Febrero será decidida por los electores aún indecisos, grupo que ascendería al 12 por ciento del total de los inscritos.

Incluso los propios dirigentes de los partidos lo entienden así, y tratan de atraer a esas personas a sus filas mediante distintos métodos proselitistas.

Según el Tribunal Supremo de Elecciones, el número de empadronados es de 1.486.474, de los cuales 749.153 son hombres y 737.321 mujeres, con un aumento de 225.347 electores con respecto a los comicios de 1982.

Indicaciones para los diplomáticos en los EU

Washington, Enero 18 (AP). Las que siguen son algunas de las recomendaciones que el Departamento de Estado formula a los funcionarios del servicio exterior que participan en el seminario sobre la forma de encarar la violencia en el extranjero y reducir en lo posible la amenaza terrorista:

Lo que sí se debe hacer

Variar la hora e itinerario del viaje de ida y vuelta hacia y desde el trabajo.

—Pasa a la página 9—

Amenazan a los nuevos magistrados, Colombia

Bogotá, Enero 18 (UPI). Las amenazas de muerte a los nuevos magistrados de la Corte Suprema de Justicia, que reemplazaron a los que murieron durante el ataque rebelde del seis de Noviembre, tienen en estado de alerta a las autoridades, que han dispuesto el redoblamiento de las medidas de seguridad.

El Presidente de la Corte Suprema, Fernando Uribe Restrepo, dijo hoy que "los nuevos jueces están recibiendo amenazas de muerte, al parecer con apoyo del

—Pasa a la página 13—

18 millones de Dls. por cultivo marihuana en EU

Washington, Enero 18 (UPI). El cultivo ilegal de marihuana en 1985 fue evaluado en 18.600 millones de dólares, convirtiéndolo en la cosecha agrícola más productora de la nación, informó hoy la Organización Nacional para la Reforma de las Leyes de la Marihuana.

El grupo, que aboga por la legalización de la marihuana, basó sus estimados en una variedad de recursos, y dijo que el cultivo de ese cañamo supera la cosecha de maíz de la nación de 18.500 millones de dólares, convirtiéndolo el más productivo cultivo agrícola del país en uno de carácter ilegal por primera vez en la historia.

Tres estados —California, Hawaii y Oregon— cuentan con cultivos de marihuana por valor de más de 1.000 millones de dólares, indica un estimado de la ONRLM. "El hecho de que una cosecha ilegal sea la más productiva en Estados Unidos, es otro índice de que existen problemas en nuestra economía agrícola", dijo Kevin Zeese, director nacional de la Organización Reformista que aboga por la legalización de la marihuana.

El informe indica que el alto desempleo, la crisis económica agrícola y la "virtualmente muerta" industria

—Pasa a la página 5—